

st pas seulement  
un problème des paysans,  
paysannes et des indigènes,  
mais bien de toute l'humanité

La terre et les autres ressources naturelles ne peuvent jamais être considérées comme des marchandises sous le contrôle du libre marché des multinationales et du capitalisme mondial. Pour cette raison, nous réaffirmons notre position que l'OMC doit rester en dehors de l'agriculture et des aliments. Les aliments sont la vie et la vie ne doit jamais se négocier et n'a jamais aucun prix.

La Campagne Globale en faveur de la Réforme Agraire (CGRA) a comme but d'encourager et d'accompagner les processus de réforme agraire dans le monde entier avec les indigènes et les paysans et paysannes, les jeunes, les femmes, les peuples nomades, nous développons une lutte intense contre les politiques de la Banque Mondiale (BM), contre ces politiques de la BM qui se sont révélées être un échec "de l'accès à la terre par la voie du marché", luttés infatigables pour la criminalisation des luttes paysannes, paysans aujourd'hui poursuivis et emprisonnés parce qu'ils réclament le droit légitime à la terre et à la vie, à cause de leur lutte permanente en faveur des droits de la personnes et des paysans.

La campagne a également pour but de donner de l'élan au débat public au niveau national et international, nous aspirons à ce que l'Institution des Na-

tions Unies pour l'Agriculture et l'Alimentation (FAO) puisse assumer son mandat original de défense de l'agriculture paysanne et de lutte contre la pauvreté; nous espérons que l'Union Européenne et les pays industrialisés soient cohérents et assument les réformes agraires comme essentielles pour lutter contre la pauvreté dans le monde entier.

L'année 2007 sera une année d'avancées et de victoires; en Amérique Latine, des changements économiques, sociaux et politiques ont lieu et dans des pays tels que le Venezuela, la Bolivie et l'Equateur, les réformes agraires et la souveraineté alimentaire sont des axes fondamentaux des gouvernements et font partie de la norme de la constitution.

Dans le cadre du Forum Social Mondial du Kenya, à Nairobi nous avons lancé la Campagne Globale en faveur de la Réforme Agraire pour le continent africain et la lutte de Via Campesina en Afrique contre la mercantilisation et la privatisation de la terre, car jusqu'au jour d'aujourd'hui, la terre, dans beaucoup de pays africains, est de propriété communautaire. Au mois de juin, dans le cadre de la rencontre de l'Union Européenne sur le Développement Rural à Berlin, Via Campesina lancera la campagne en faveur de la Réforme Agraire en Europe, afin de lutter contre le coût

élevé du prix de la terre qui rend difficile principalement pour les jeunes leur intégration à la production agricole, et au mois d'août, au Sri Lanka, nous lancerons également la Campagne Globale en faveur de la Réforme Agraire en Asie.

Pour le moment, la campagne a assumé un nouveau slogan de travail LA REFORME AGRAIRE EST DE RETOUR, voici venue l'heure de la souveraineté alimentaire, il faut globaliser la lutte et globaliser l'espoir. Via Campesina réaffirme son appel à construire et établir des processus d'unité, de formation d'alliances stratégiques entre différents secteurs et acteurs, à construire un agenda unique de lutte et à la mobilisation populaire et mondiale.

Le capitalisme et ses tentacules traversent une crise sérieuse y nous devons tous et toutes nous préparer pour la construction d'un nouveau modèle de développement où ce qui prévaudra, ce sera l'égalité, la coopération, la solidarité, la justice sociale et l'auto-détermination des peuples.

**GLOBALISONS LA LUTTE!**

**GLOBALISONS L'ESPOIR!**

**LA REFORME AGRAIRE EST DE**

**RETOUR –**

**VOICI VENUE L'HEURE DE LA**

**SOUVERAINETE ALIMENTAIRE**



GLOBALISONS  
L'ESPOIR  
LA REFORME AGRAIRE EST DE  
RETOUR –  
VOICI VENUE L'HEURE DE LA  
SOUVERAINETE ALIMENTAIRE  
newsnouvellesnoticia